

## **Anne Hidalgo rend hommage à Sonia Rykiel**

**En 2016, Paris perdait l'une de ses grandes ambassadrices de la mode à travers le monde : Sonia Rykiel. A l'occasion des 50 ans de la célèbre Maison de couture et de la semaine Parisienne de la Mode, Anne Hidalgo inaugurera samedi, aux côtés de Nathalie Rykiel, l'allée Sonia Rykiel, au cœur du quartier de Saint-Germain-des-Prés.**

Sonia Rykiel, alliance de transgression et d'élégance classique, restera à jamais associée au style rive-gauche des années 1970. Par sa nouvelle philosophie de mode appelée « démode » et sa liberté de ton, la créatrice a contribué au mouvement d'émancipation féminine et favorisé l'émergence d'une figure de femme libre, élégante et indépendante.

Afin de lui rendre hommage, le Conseil de Paris a voté, en février 2017, pour qu'un lieu soit dénommé en sa mémoire. Ainsi, samedi 29 septembre, à l'occasion des 50 ans de la Maison de couture, Anne Hidalgo inaugurera une allée au nom de Sonia Rykiel aux côtés de sa fille, Nathalie Rykiel.

Située boulevard Raspail, dans le quartier de Saint-Germain-Des-Prés, dont Sonia Rykiel était une figure emblématique, l'allée accueille tous les dimanches un des marchés biologiques les plus réputés de Paris.

L'inauguration sera suivie du défilé printemps-été 2019, signé de la directrice artistique actuelle Julie de Libran, organisé en plein air dans le cadre de la semaine Parisienne de la Mode.

Sous l'impulsion de Frédéric Hocquard, adjoint à la Maire chargé de la vie nocturne et de l'économie culturelle, et dans une volonté d'ouvrir le secteur de la mode à des élèves parfois éloignés de ce milieu, 25 lycéennes et lycéens parisiens des sections mode du lycée professionnel Elisa Lemonnier (Paris 12e) assisteront samedi à leur tout premier défilé de mode, accompagnés de leurs enseignants.

**Contact presse :**

Perrine Boiton / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61